

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA:

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILUSTRADA,

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. 34.

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Sábado 20 de Junio.

El Eco de Cartagena.

La langosta continúa asolando nuestros campos. Actualmente se halla en las diputaciones de este término nombradas Garbanzal, Algar, Beal, Alumbres, La Palma, San Feliz y Hondon.

Retiramos el artículo editorial de hoy para dar cabida a la notable carta que el obispo de Orleans ha dirigido al director de nuestro colega de Madrid, «El Magisterio español.»

CARTA NOTABLE.

El dignísimo y sabio Sr. Obispo de Orleans, Monseñor Dupanloup, que tanto se ha distinguido por su amor a la enseñanza y por sus notabilísimas obras de educación, en vista de los artículos que escribimos sobre la necesidad de instrucción en el pueblo, nos ha honrado con una carta, cuya traducción damos por contener verdades muy importantes.—Dice así:

Señor Director: Os doy las gracias por los números de «El Magisterio Español» que habeis tenido a bien remitirme, y os felicito al mismo tiempo por los valerosos esfuerzos que hacéis en favor de una seria reforma en la Instrucción pública de vuestro país.

Cierto es que la ignorancia es la fuente de una infinidad de males, y que donde reina, es difícil a un pueblo evitar la impotencia política y la decadencia.

Teneis mucha razon en considerar el progreso de la instrucción y de la ciencia en ese país, como uno de los medios mas poderosos para sacarlo de la debilidad y de la amargura en que lucha en este momento, y para devolverle lo que le hizo tan grande y tan glorioso en lo pasado.

Sin embargo, bien lo sabeis, la instrucción por útil que sea, no basta para rehacer a un pueblo. Solo ó mal

dirijida, precipita la perdicion. Lo que hace falta es la educacion del hombre. El desarrollo de esas fuertes convicciones, de esas viriles virtudes, de esas disposiciones nobles y generosas del alma y del carácter es el único que puede dar al desarrollo de la ciencia y de la instrucción todo su procio y su valor.

Lo que hace falta por consiguiente, es el concurso de todas las fuerzas vivas que sirven para elevar, para sostener, para engrandecer, ya al hombre, ya a un pueblo entero, cualesquiera que sean las dificultades que á ello se opongan, probándoles que el único camino que conduce a la verdad, es preciso, en una palabra, es el acuerdo, ó mas bien la union íntima de la razon y de la fé, de la ciencia y de la religion, de la instrucción y de la educacion, de la inteligencia y de la virtud, de la libertad y de la autoridad, de la tradicion y del progreso. Allí está la verdad, allí está la única solución del gran problema.

Vos podeis mucho, señor, para inspirar en el espíritu de vuestros ciudadanos, ese acuerdo deseable, esa solución tan necesaria. Y dirigiéndose vuestros esfuerzos á ese fin, podeis estar seguro de no equivocaros y de haber ciertamente merecido la gratitud de vuestro querido y desgraciado país.

Dignaos recibir la expresion de mis afectuosos sentimientos en J. C.—
El Obispo de Orleans.

Crónica local.

Segun «La Crónica meridional», dentro de breves dias debe pasar á Almeria, la compañía ecuestre y gimnástica que bajo la direccion de D. Rafael Diaz, funciona actualmente en Córdoba.

Tenemos entendido que en cuanto concluya su compromiso en Almeria, pasará á trabajar en esta ciudad, que tan gratos recuerdos conserva del popular Sr. Diaz.

Ha comenzado á colocarse en el cementerio de Ntra. Sra. de los Reme

dios, el notable y magnifico monumento destinado para las familias de los Sres. Crespo y Pico. Ha sido construido en los talleres de escultura de los Sres. Requena y Mancha.

Para mañana tarde á las 5, estan citados los propietarios é industriales de esta ciudad, al teatro de la calle de San Vicente, con objeto de oír la lectura de los estatutos formados por la Junta Directiva de la liga de contribuyentes de esta ciudad.

Suplicamos á la Autoridad, mande á los dependientes vigilantes y vendedores de periódicos, que hacen estacion en la calle Mayor, interrumpiendo el tránsito público, con sus juegos y principalmente con la «moda» de tirar brevas al aire, esponiendo á los que tienen la desgracia de pasar por la calle mas concurrida de la poblacion, á ser víctimas del «pasatiempo» de éstos «inocentes.»

Todos sabemos que las huellas dejadas por los cantonales, se manifiestan de una manera ostensible en esta poblacion.

Pocos, muy pocos paseos teniamos para disfrutar un rato de solaz en la estacion veraniega; pero estos pocos han quedado reducidos á la nada, porque los que no han talado los cantonalistas han venido los proyectiles á destruirlos.

Pero si esta calamidad ha sucedido contrariando en sus deseos á los buenos hijos de esta poblacion, abrigamos la esperanza de que el municipio, compuesto casi en su totalidad de cartageneros, sabrá orillar los obstáculos que se opongan en su administracion económica á conseguir rehabilitar, por lo menos, la alameda que une á este pueblo con el barrio extramuros de San Antonio Abad.

Es admirable el sosiego con que hoy se vive en Cartagena y el movimiento y animacion que se advierte en este pueblo, apreciado casi siempre por su sensatez y cordura, así

que el hecho mas insignificante que se ejecute, es objeto de la preocupacion pública.

Ayer oimos decir al dar cuenta de la actividad que se nota en los establecimientos pertenecientes al ramo de Marina, que en el castillo de Moros, de funesto recuerdo, estaban desmontando la artilleria mandada poner por Ferrer, y con efecto, nos hemos cerciorado de la veracidad de la noticia, que dá á conocer la confianza que se tiene en todas las clases de esta localidad.

El ornato público, que es olvidado el pensamiento de alinear en lo posible las calles de esta localidad.

Municipios se han sucedido uno tras otro, sin que tan apremiante necesidad se realice, ni en poco ni en mucho, y antes por el contrario, cuando pudiera haber alguna alineacion conveniente como la de la nueva calle que se tiene trazada desde la de Borbon á la de Osuna, venimos á saber que las mejoras materiales, en vez de verlas terminadas con la mas acertada perfeccion, se suelen llevar á término sin que proceda una razonada discusion al objeto.

No por esto se crea, que nosotros embarazamos ni tratamos de entorpecer la realizacion de ninguna mejora de este pueblo.

Nuestro amigo D. José Soro ha obtenido el título de perito tasador de tierras.

Tenemos entendido que el examen ha sido brillante, mereciendo la censura de sobresaliente.

Mañana se efectuará en la plaza de toros una variada funcion por las compañías ecuestre y gimnástica de los Sres. Bernabé y Volsy.

Hemos oido decir que varios vecinos de la plaza de S. Sebastian, están dispuestos á adelantar las cantidades necesarias, para que se efectue el adoquinado de dicha plaza.

Tambien los de la calle de Osu-